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El secretario de Educación en Guerrero, José Luis González de la Vega Otero, y la 

representante de Organización de las Naciones Unidas para la Infancia y la Familia 

(Unicef), Paloma Barrios Moyano, junto con la regidora de Acapulco Margarita Nava 

Muñoz, dieron el banderazo de inicio a la aplicación de encuestas para encontrar a los 

niños de 5 a 15 años que no asisten a clases en las colonias Emiliano Zapata, 

Renacimiento y La Sabana. 

La representante de la Unicef señaló que la meta es ubicar a 4 mil niños en estas 

colonias para que se inscriban al ciclo escolar 2007-2008. 

Ayer en el Zócalo de La Sabana unos 150 jóvenes de servicio social de la Universidad 

Autónoma de Guerrero (UAG) iniciaron labores en el programa Todos a la Escuela que 

también se aplica en los municipios de Iliatenco, Taxco y Florencio Villareal. 

En la presentación oficial del programa, el director de Fomento Educativo del municipio 

de Acapulco, Alejandro Slimovitch, pidió al secretario de Educación que las escuelas no 

cobren las cuotas de inscripción para que esto no sea un obstáculo para que los niños 

estudien. 

Ahí dijo que el Ayuntamiento ofrecerá las facilidades para que los niños que no cuentan 

con acta de nacimiento puedan acceder a este documento y que puedan inscribirse en la 

escuela. 

De acuerdo con el último censo del Instituto Nacional de Estadística Geografía e 

Informática (INEGI) en Acapulco hay 6 mil 700 niños entre 5 y 14 años que no asisten 

a la escuela, por ello con las encuestas se pretende ubicar a 4 mil 200 niños en las 

colonias Emiliano Zapata, Renacimiento y La Sabana que no van a la escuela. 

La primera etapa del programa consiste en aplicar las encuestas casa por casa. El 

segundo paso es lograr que esos niños se inscriban en la escuela y solucionar la causa de 

su inasistencia a la escuela si es de carácter administrativo. 



La tercera fase es darle seguimiento individual a los casos encontrados y con base en la 

información recopilada mediante las encuestas se atenderá cada caso de acuerdo a las 

necesidades específicas de cada niño. 

Los jóvenes que participaran en la recopilación de la información recibirán durante los 

días del trabajo de campo el lunch de parte del DIF municipal, y serán vigilados por la 

Policía Preventiva. Ayer se les dio un sándwich y una botella con agua. 

La representante de la Unicef dijo que este organismo proporcionará la asistencia 

técnica, y que en Acapulco, por el tamaño del municipio, se sectorizó para aplicar las 

encuestas. Dijo que se aplicará la estrategia completa y después se llevará a otras 

colonias para ver los resultados y establecer el programa en otra zona del puerto. 

Será en noviembre y diciembre cuando se hará la evaluación al programa “porque 

queremos que el seguimiento y el mantenimiento de los niños en la escuela sea una 

realidad y no sólo una promesa”. 

Dijo que se atenderá a los niños con capacidades diferentes y cuidado a la salud por si 

éstas son causas de la deserción escolar, además de que también se atenderá el rezago 

escolar con el Programa para Abatir el Rezago en la Educación Inicial y Básica 

(PAREIB).  

Este proyecto se ha aplicado en otros países y en los estados de Chiapas, Oaxaca, 

Yucatán y parte del Distrito Federal, es un trabajo que se hace en conjunto con la 

Unicef, SEG, UAG y el gobierno municipal. 

Al preguntar al secretario de Educación sobre la deserción en educación básica, afirmó 

que ese problema se ha revertido en 1.2 por ciento en secundaria pero no dio números 

exactos de los niños, dijo que sí se tiene el registro pero que no recordaba la cantidad de 

niños. 

El subcoordinador de la región Acapulco Coyuca, Alfredo Bello Salmerón, mencionó 

que la deserción es del 4 por ciento, pero al pedirle la cantidad exacta de niños dijo que 

no tenía el dato y aseguró que la proporcionaría más tarde pero no lo hizo. 



En cuanto a los niños que atienden en educación especial mencionó que son mil 700. Al 

final González de la Vega ofreció a los jóvenes que participan una reunión al concluir 

las encuestas para que hablen con él sobre la problemática de la demanda laboral  al 

concluir la licenciatura.  

El banderazo de salida estuvo a cargo de la regidora Margarita Nava Muñoz, quien 

asistió con la representación del presidente municipal, Félix Salgado Macedonio. 

Asimismo asistieron el director del DIF Acapulco, José Antonio Camacho Olea; el 

coordinador de Servicios Educativos de la UAG, José Uriel Hernández; el director de la 

Juventud, Ilichs Augusto Olea; el coordinador de Grupos  

Vulnerables, Adriano Díaz Romero; el subcoordinador de la región Acapulco Coyuca, 

Alfredo Bello Salmeron, y el director de salud Anselmo Moreno Galeana. (Daniel 

Velázquez Olea).  

 


